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平成26年10月20日

　　　平成25年度まちづくりふれあいトークで
　　　出された質問や要望の対応状況について

【神代地区】

氷　　見　　市
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1185 土木、
企業誘
致

石坊川洪水対策及び企業開発と周辺
環境について
今年は５月～１０月の間に５回にわたり
大浦の竹接骨院付近の石坊川に洪水
が発生した。県道が水没し民家３軒の
床下浸水となった。先般商工観光戦略
課から、コマツキャステックスの駐車場
の近辺に造成地をつくりたいという案内
があったが、現況の洪水に加え、この
造成により大浦地区にまた水が流れて
くるのはないかという不安がある。説明
では、貯水池等で対処したいということ
だったが、柳田の方から逆戻りしたよう
な川のつくりになっており、どうしても大
浦地区に水が集まるそんな低湿地帯な
ので、なんらかの対策をお願いしたい。

市では、急な豪雨に対応するため、気象情報などに注視し、大雨
が疑われる場合には、事前に大型ポンプを待機させるほか、十二
町潟排水機場とも連携を密にし、排水機場の４台のポンプについ
ても速やかにフル稼働できる体制をとりましたところ、7月以降の大
雨では大きな被害には至っておらず安堵しています。しかし根本
的な解決でないということから、９月議会において大浦地区の浸水
対策事業で、８８２万円の予算を認めていただきました。この対策
事業費には、大型ポンプによる排水をより効果的なものとするた
め、集水桝の設置工事費を計上しており、今月中にも着手すること
としています。
　新たな工業用地を大浦工業団地とコマツキャステックス本社工場
との間の丘陵地（約１１ヘクタール）で開発が可能か、土地利用の
計画などを検討しています。ご心配のような石坊川にさらに水が流
れ込まないように、この地区の排水対策というものを詰めさせてい
ただきたいと思っています。大浦側と柳田側の2か所で大きな調整
池を予定しており、今設計の詰めを行っています。なんとか今月中
には皆さんに図面をお示しして、大浦地区の説明会を開催したい
と思います。市が造成する工場用地なので、責任もって対応して
いきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

現在、対策工事を実施中です。 建設課
治水・治山担当
30-7071
商工・定住・都
市のデザイン課
商工立地・交通
対策担当
74-8105
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1186 都市整
備

氷見運動公園の利用者増に伴う駐車
場の増設について
氷見運動公園は、パークゴルフやサッ
カー、野球など、土日などは、本当にた
くさんの方に利用されており、Ｂ＆Ｇ海
洋センターから県道までの市道約８００
ｍの間は、車がぎっしり駐車される。公
園利用者の利便性も大切だが、地元住
民の安全等を考え駐車場の設置をお
願いしたい。

氷見運動公園は、昭和４７年に開設後、順次拡張し、現在の公園
面積は２８．４haで、多くの市民に利用されています。
開設時は、当時の盛んなスポーツに対応する施設が整備されまし
たが、スポーツ人口の推移の変化により、現在は主に、野球、ソフ
トボール、パークゴルフ、サッカー、相撲等に利用されているところ
です。駐車場は相撲場付近、軽スポーツ広場横、パークゴルフ場
付近の３カ所に整備され、普通車３５７台、大型車１６台、身障者対
応６台の、計３７９台分の駐車スペースを確保しています。しかし、
同じ日に、いくつかの大きなスポーツ大会が氷見運動公園で開催
されることもあり、そのときは、駐車場不足を起こし、皆様にご迷惑
をおかけしています。
そのため、駐車場の増設につきましては、これら施設の利用状況
を考慮して運動公園全体の中で、早急に考えていかなければなら
ないと認識しています。今後はスポーツ人口の推移に注視し、教
育委員会や各種スポーツ団体と協議しながら、たくさんの市民に
利用していただけるよう、駐車場を含めた氷見運動公園の整備を
検討してまいります。
駐車場は現在３７９台ですが、あと何台必要かということを調査させ
ていただいて、検討することになります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

テニスコート横にある現在利用され
ていない子供広場を臨時の駐輪
場として整備を実施しました。

商工・定住・都
市のデザイン課
都市計画・まち
のグランドデザイ
ン担当
74-8078

会場 1187 防災 防災無線が聞き取りにくい
大浦地区には防災無線が運動公園、
大浦の神社、コマツへ上がる市道大浦
小松線の３か所あるが、コマツへ上がる
道についている防災無線は地域の方
からやまびこのように反射して聞き取り
にくいということを聞いている。当初は
もっと在所寄りに設置されるはずであっ
たと思うが、対策等よろしくお願いしま
す。

防災行政無線については、市内３３か所しかなかったものを、１３３
か所まで整備し氷見市全域をカバーすることになりました。９月６日
から供用開始していますが、これまで「聞き取りにくい」「やまびこの
ように共鳴する」など、皆様からいろいろなご意見をいただいている
現状です。スピーカー設置の際には、どの地点まで音声が聞き取
れるか、試験を実施し、聞こえが悪い場合は、機器を変更するなど
して対応しています。音の反響については、スピーカーの形状や
方向を変えたり、言葉と言葉の間隔を開け、ゆっくりと放送すること
により、随分聞き取りやすくなるものと思っています。しかし、いず
れの対策も、あらゆる気象条件の中ではすべてがうまくいくかと言
えば、いささか限界があります。
　このことから、気象警報や災害対策などの非常時の案内には、防
災行政無線だけではなく、能越ケーブルネットや市のホームペー
ジ、メール配信サービスなど、複数の手段で情報を提供できるよう
にしています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

防災行政無線のテレホンサービス
を９月１日より運用開始しました。
0180-99-7777

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1188 防災 さらに緊急度が高い避難指示などの場合、皆さんのメールアドレス
がわからなくても、緊急速報メールというものが入ります。また、防
災行政無線を聞き逃した場合に、消防のテレホンサービスのような
方法で確認できないかということも検討しています。
設置の場所については、土地の提供とか条件等の理由により、こ
ちらの思いとは違う場所に付いたというところもありますが、先ほど
言いました、いろんな工夫の中でしっかりとした情報提供に努めて
いきたいと思います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021

会場 1189 防災 私は防災行政無線が聞きにくいという
より、チャイムの音がとぼけていると思っ
ています。防災というのはもっと緊迫感
があるもんだと思っており、先日大雨で
仏生寺川周辺に避難準備の放送があ
りました。とても重要な放送ですが、
チャイムの音がピンポンパンでは、迷子
のお知らせかなと感じてしまう。もっと緊
迫感のある音であれば、窓を開けてもう
一度聞いてくれることもあろうかと思うの
で、必ずしも共鳴だけの問題ではない
と思っている。

サイレンに関しては、本当に緊急を要するとき鳴らそうと思っていま
す。今一番多いのが気象警報で、もし大雨警報で夜間にサイレン
が鳴ったらどうなんだろうということもあります。先ほどの避難準備
情報は避難勧告の前の段階なんですが、こういったものはできる
だけしっかりと放送を心がけます。避難に関するものは、防災行政
無線だけでなく、今後は必ず緊急速報メールでお知らせして、正
しい情報をしっかり伝えたいと思います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021

会場 1190 地籍調
査

国土調査事業（地籍調査）について
先祖から引き継いできた山、宅地があ
るが、山の魅力がなくなり、誰もが山へ
行かなくなる。山が荒れ放題となり、山
の境界がわからなくなり、このまま放置
すれば、土地の所有者もわからなくなる
ような状態です。したがって１年でも早
く、地籍調査を導入していただきたい。

氷見市では、昭和47年から地籍調査事業に着手しており、平成25
年度末では、調査対象面積219.87㎢の内、83.68㎢（38.05％）が
調査済みとなっています。国の第６次国土調査事業10カ年計画
（H22～H31年度）に基づき、神代地区では飯久保・下矢田部・布
施・深原・大浦地区の一部で実施してきたところであります。今年
度は大浦・矢方・堀田地区の一部について実施しています。堀田
地区をはじめ、現在計画されていない他の神代地区については、
次期の10ヵ年計画以降で計画することが必要でありますので、地
籍調査における地元の協力体制が整い、要望することで地域がま
とまれば、総合的に勘案し、検討してまいりたいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

農林畜産課
地籍調査担当
74-8094
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

会場 1191 災害 ８月２３日、大浦が浸水した時に、神代
も浸水しました。１２時過ぎに市役所の
建設課に電話し、現況を見に来てほし
いと言いましたら、建設課の方は、手が
いっぱいだと言われました。次に能越
対策室に電話し、能越道から大量の水
が出ているから見に来て国土交通省に
報告してくれといったら、対策室も忙し
いと言われました。１５時に能越対策室
が「すいません遅くなりました」と言って
来てくれました。ピークが過ぎています
ので写真を撮っても遅いのですが、一
応写真を撮って建設課へ報告してくれ
と言ったら、わかりましたと言って帰って
いきましたがそれ以降なんの音沙汰も
ありません。神代地区で浸水したこと、
市長はご存じかどうか。市役所として災
害としてカウントしているのかどうかお尋
ねします。

そのときの報告書が手元にないのでわかりませんが、流れとして
は、建設課に入った情報により、いくつかの班に分かれ現場に行
きそれを集約し、地域協働課の防災担当に報告し、地域協働課か
ら上局に報告するといったシステムになっていますが、今ほどの神
代地区の件について、報告されているかどうかは、たくさんの災害
報告があったので、ここでは答えられませんが、市の対応がまずい
ということだと思います。市長からも対応マニュアル等が整備されて
いないと言われていますので、今回は１０年に一度の大雨だったと
いうこともあり、職員の数も限られているということもありますが、今
後は皆様にご迷惑をかけることのないようにやっていきたいと思い
ます。
建設課技師２０人が各地に飛び散って現況確認していますが、こ
こから担当職員がデジカメで送るとかなんか仕組みを考えていきま
す。
今回はたぶん重要性の判断ということで、棚懸で１ヶ所完全に土砂
崩れで孤立した場所がありました。床下浸水以上に被害のあった
ところがあり、ついつい、そこへ目が行ってしまって、十分な説明が
出来ていなかったということもお詫びしなければいけないですし、も
う一ついただいた情報のところに対して、事後の報告に行っていな
かったということで反省しなければいけないと思います。これから
は、そういった報告のところまできちんとする行政を目指していきた
いと思います。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

当該地区での対応策を検討するた
め、平成２６年度で測量調査を行う
予定です。

建設課
治水・治山担当
30-7071

会場 1192 交通 大浦のコマツの駐車場からでる道のそ
ばに住んでいます。子供が通学すると
きに、車が多く大変危ないなと思ってい
ます。歩道をつけることは不可能かもし
れませんが、例えば車の速度制限を
もっと下げるとかしていただいて、子ど
も達が安全に学校へ行けるようにして
いただければいいなと思っています。

実際コマツさんにも協力を要請することも大事だと思いますし、ここ
は危ないというご意見ですので、認識をしていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

左記意見につきましては、氷見警
察署に伝えておきますが、地元か
らも氷見警察署に要望をお願いし
ます。

環境・交通防犯
課
交通・防犯担当
74-8068

会場 1193 政治 市議会議員１８の定数を削るとか、年収
６００万円が多すぎるとした場合に減ら
すことができるのか、それとも増やして
いく方法もあると思います。本当は相対
する議員ですが、教育して、実際勉強
してもらって、こういう会合を議員自ら開
催できるくらいの人を育てていかなけれ
ばならないと思います。

議員さん方にもっと輪を広げていっていただきたいなと思っており
ます。そのためには、住民の皆さんが議会改革について、もう少し
関心を持っていただければと思っております。
来年から始める住民自治基本条例、通称まちづくり条例と言いま
すが、この中で、もう一回、地方の三権分立のありかた、役割を検
討し直しをします。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

平成２６年１０月執行の市議会議員
選挙から定数が１人減の１７人とな
ります。

総合政策課
企画政策担当
74-8011
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

現地 2053 土木 豪雨による浸水箇所（石坊川）
　竹接骨院前のこの場所は、周囲の地
形がすり鉢場で、降り注いだ雨が集中
する。
6月～9月にかけて4回の豪雨に見舞わ
れた。既設のポンプでは排水能力が無
く、早急な対応をお願いしたい。

河川の底に溜まった土砂の浚渫作業終了。さらに25年度9月議会
にて、排水ピットを予算化しました。全力をあげて対応します。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

現在、対策工事の実施中です。 建設課
治水・治山担当
30-7071

現地 2054 建設 豪雨による浸水箇所（氷見運動公園）
　市道大浦新町1号線そばの約
L=150mの側溝整備等、これまでも公園
内の暗渠を橋梁化していただいたりし
て、スムーズに雨水が流れるよう、浸水
対策を実施していただいたが、今年の
大雨においても相変わらず浸水となり、
市道の水没によって車3台の水没や住
民が閉じ込められることもあった。
　素人考えではあるが、既存の水路の
排水能力は限界。一時的に雨水を溜
める調整池の整備を公園内にお願い
できないか？

みなさんの仮説をしっかり聞いて、仮説と仮説をぶつけ合い、よりよ
い解決方法を見つけて浸水対策に努めていきたいし、早期の工事
実施に向け準備を進めてまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

住宅近くの調整池の浚渫について
は、地域支援の活用をお願いしま
す。
公園内での調整池の整備は困難
と考えます。

建設課
治水・治山担当
30-7071

現地 2055 都市計
画

駐車場の整備（大浦運動公園）
パークゴルフ、サッカー、ゲートボール
など非常に人気。しかし試合日が重な
るのか、駐車場が満員。あふれた車は
公園内道路や住居地域まで。駐車車
両の対策をお願いしたい。

あふれる車については、住民の皆さんと市が一度、合同で調査し、
皆さんと対策を検討するのも良いのではないかと思っています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

主催者サイドでの協議、参加者へ
の案内が重要。
テニスコート横にある現在利用され
ていない子供広場を臨時の駐輪
場として整備を実施しました。

商工・定住・都
市のデザイン課
都市計画・まち
のグランドデザイ
ン担当
74-8078

現地 2056 土木 護岸機能の低下（堀田川）
　堀田川の護岸が張り出し、河川の排
水能力が低下している。（護岸改修）
護岸が倒壊し、洪水による被害が出る
前になんとかならないか？

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

現地は確認しており対策の必要性
は認識していますが、他の河川の
状況も踏まえ、緊急度の高いもの
から、順次、整備を行っていきま
す。

建設課
治水・治山担当
30-7071



7　　

区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

現地 2057 環境 不法投棄とごみ対策（市道堀田五十里
線）
市道堀田五十里線は県道なみの交通
量であり、氷見市の玄関口の一つであ
る。
　ボランティアにて草刈を行っている
が、相変わらずゴミが目立つ。
地域ではゴミポイ捨て対策として、防犯
協会、湖南小学校とともに看板の設置
し対策を実施している。交通量も激しい
ので、行政からもさらなるゴミ対策をお
願いしたい
桜峠のトンネル付近では不法投棄もあ
る。早急な対策をお願いしたい。

森寺では防犯パトロール隊に市から年間30万円を活動資金として
延長12kmの草刈をお願いしている。
ゴミ対策として、頻繁な草刈の実施や看板による啓発もあるが、ゴミ
の種類や通行車両の実態を調査・特定し、コンビニや通行車両へ
の啓蒙などを実施することも効果的であると思う。春には市としても
調査を行いたい。

■可能
□■対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

①桜峠トンネル付近の不法投棄防
止対策については、降積雪期の終
了を待って、地域と協議しながら、
効果的な場所への抑止看板と監
視カメラの設置を行います。

②市広報やチラシを全戸配布し環
境美化意識向上を図るとともに、各
種団体や近隣店舗への不法投棄
防止活動への協力を呼びかけて
いきます。

環境・交通防犯
課
環境保全・ごみ
処理施設担当
74-8065

現地 2058 除雪 きめ細かい除雪体制（堀田五十里線）
除雪方法について、冬期間の除雪はス
ノーダンプにて高速除雪機を投入して
いただいている。
　おかげで、通勤時までには全線の除
雪を完了しているが、高速除雪機械（ス
ノーダンプ）の特性上、わずかに残る残
雪がやがて圧雪となり、路面をアイス
バーンや凸凹状態となる。（通行に支
障となる）
　可能であれば大型ブルドーザーによ
るきめ細かい除雪体制をお願いした
い。

朝の通勤時間帯までに除雪を完了しなければならない路線のた
め、短時間での除雪が必要であり高速除雪車での対応とせざるを
得ませんが、作業の際には、ご意見のように路面がアイスバーンや
凸凹状態にならぬよう、きめ細やかな除雪に努めて参りたいと考え
ております。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

現地 2059 土木 幹線道路の改良
惣領蒲田堀田線の改良について
　蒲田地区の山を越えればすぐ市道堀
田五十里線へつながる。神代地区から
の県道1本では防災上、安心できない。
改良計画をお願いしたい。

神代地区には、東西に一般県道仏生寺太田線と南北に一般県道
五十里線さらには、集落内の住宅を結ぶ市道も縦横に走ってお
り、地区住民が孤立化する危険性は低いと思われ、現時点では計
画はありませんが、今後、必要性が生じた場合には検討してまいり
たいと考えております。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

現地 2060 土木 幹線道路の改良
県道五十里氷見線の改良について
　高岡市五十里地区へはここから山を
越えればすぐ。市境までも1.5kmと非常
に近い。
 しかし、県道なのに非常に狭く、ところ
どころ局部改良されているものの危険
な道である。冬季閉鎖の道でもある。
観光客も自家用車のナビに案内表示さ
れるのか、他県ナンバーがよく通る。
　富山県にも改良のお願いと危険な狭
隘な道なので通行車両への適切な案
内をしていただきたい。

ご意見については県に伝えましたが、今のところ改良予定はないと
のことです。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
事業調整・用地
担当
74-8091

アン
ケ

3034 健康 市民病院が民営化になって医者のレ
ベルが下がっていないか？良い評判を
聞かない。

今後も継続して医療レベルの向上に向け金沢医科大学とともに努
力いたします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

今後も医療レベルの向上に努力い
たします。

病院事業管理
室   74-8126

アン
ケ

3035 交通安
全

カーブミラーの増設（農道から県道に
出る場合）

建設課にご相談ください。 ■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

アン
ケ

3036 学校 湖南小学校の給食は、このまま学校で
作るのか？

現在のところ湖南小学校は単独調理校を変更する予定はありませ
んので、このまま学校で給食を作る予定であります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

学校教育課
学務担当
74-8213
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

アン
ケ

3037 交通安
全

県道大浦堀田間の通勤通学時の交通
量増と運転マナー

地元交通安全協会等と連携して、運転マナー向上に努めます。 ■可能
　 ■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯
課
交通・防犯担当
74-8068

アン
ケ

3038 農林業 どんな補助事業があるのか情報提供
を。

国などの補助事業として次のようなものがあります。
集落への補助として
・多面的機能支払制度
・中山間地域直接支払交付金など
営農経営体への補助として
・経営体育成支援事業
・担い手育成・規模拡大推進事業
・集落営農法人化推進事業　など
就農者への補助として
・青年就農給付金事業　など
があります。
なお、補助要件等がありますので詳細は、農林畜産課に直接お問
い合わせ願います。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産課
農業・畜産振興
担当
74-8086

アン
ケ

3039 道路、
河川

大雨時の石坊川の増水 現在、対策工事の実施中であります。 ■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

アン
ケ

3040 防災 石坊川対策として十二町潟排水ポンプ
増設

施設自体が老朽化しており、来年度より電気設備の更新を行なう
予定です。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

アン
ケ

3041 交通安
全

大浦１班よりコマツ出口を２０K制限に。 左記意見につきましては、氷見警察署に伝えておきますが、地元
からも氷見警察署に要望をお願い致します。

■可能
　 ■対応済
　 □年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯
課
交通・防犯担当
74-8068

アン
ケ

3042 上下水
道

下水道工事を早く完成させてください。
同じ市民としては不平等です。市民税
の支払も？。

生活排水などの汚水は公共下水道や農業集落排水事業、合併浄
化槽等により処理されています。
H18.2に浄化槽法が改正されて以降、合併浄化槽は下水道施設と
同様の処理性能を有するよう技術が進歩しました。
このことにより、下水道未整備地区の汚水処理につきましては、人
口密集地を除き市が設置費用の一部を助成して合併浄化槽で整
備を進めているところです。
ご理解のほどよろしくお願いします。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

合併浄化槽の設置費用の一部の
助成を行います。
地域ぐるみで合併浄化槽整備に取
り組んでいただくモデル地区事業
などへのご理解とご協力をお願い
していきたいと考えております。

上下水道課
下水道施設担
当     74-8081

アン
ケ

3043 こども スクールバス運行について（車速等） スクールバスは、法定速度内で安全に運行するよう指導しておりま
すが、今後とも、その徹底を図ってまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

学校教育課
学務担当
74-8213

アン
ケ

3044 スポー
ツ

カローリングについて。年１回大会で高
岡体協よりお借りしている。道具代４０
万円（１２個）

氷見市老人クラブ連合会で４セット保有しています。老人クラブの
会員の方には１セット千円で貸し出ししています。
仏生寺地区地域づくり協議会も７セット保有しています。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

新たに４セット購入し、老人クラブ
連合会が管理する予定です。

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯スポーツ担
当
74-8446

アン
ケ

3045 防災、
原発

建築物の避難する場所がない。 避難計画策定の過程で、対応を検討してまいります。各災害ごと
の避難場所について検討してまいります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加と協
働・防災のデザ
イン課
地域防災担当
74-8021
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

アン
ケ

3046 公園、
住宅

空き家は早く処分してもらうこと。
大浦運動公園の案内板がない（産業道
路側に）。

H22年度に広域農道交差点（市道環状南線）に案内板を設置しま
した。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住・都
市のデザイン課
建築・住宅担当
74-8079

アン
ケ

3047 スポー
ツ

高校のスポーツ全国大会を持ってくる。 本市が対応できる競技種目については、高体連と連携して積極的
に誘致に向けて中央競技団体等へ働きかけていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
   □未定
□参考意見
□不可能

高校スポーツの主な全国大会はブ
ロック開催が基本です。北信越ブ
ロック開催となるタイミングで積極
的に誘致します。

生涯学習・ス
ポーツ課
生涯スポーツ担
当
74-8446

アン
ケ

3048 観光、
食

ハットリくん列車のデザインだが、氷見
の海岸線には似合わないのではない
か？（個人的感想ではあるが）
あまちゃんの三陸鉄道のように、立山
連峰の背景にマッチするデザインを募
集してはどうか？
コラボ企画として、三セクに向けて、氷
見食レストラン列車を走らすなど。

観光資源としての価値がより高まるよう関係機関と協議しながら努
めていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

商工・定住・都
市のデザイン課

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課

アン
ケ

3049 その他 市民のパブリックコメントの制度をしま
しょう。（ネット、はがき、他の方法で）

事業の推進にあたり市民参加による座談会を開催するなど、市民
の意見を取り入れて進めてまいります。パブリックコメントの制度に
つきましても有効に活用してまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

市民参加による座談会、パブリック
コメント等により市民の意見を取り
入れるよう努めています。

総合政策課
企画政策担当
74-8011

アン
ケ

3050 その他 市議の大幅な削減。市議への責任、担
当付けする。成果の報告、HPでも。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

議長に意見を伝えました。 議会
74-8131
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

アン
ケ

3051 企画 休日に楽しめる場所が少なく、ついつ
い高岡富山方面へ足が向いてしまう。

市民の皆さまが楽しめる場づくりになど地域の一層の魅力アップに
努めていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

総合政策課
企画政策担当
74-8011

アン
ケ

3052 観光、
食

市内民宿の売り上げは過去にない減
少が続いております。また、魚もいませ
ん。ひみしとしての施策を切に希望しま
す（クーポン券の配布等）

宿泊客の増加につながる施策を検討していきます。 ■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

観光・マーケティ
ング・おもてなし
ブランド課
メディア・プロ
モーション・観光
おもてなし担当
74-8106

アン
ケ

3053 水産業 サカナが捕れないときのために、温泉
を利用したエビ、ヒラメ、フグ等の養殖
事業の展開。
漁場の整備　魚が住める岩場等を作
り、海の畑作りが必要と思います。

母藻の設置、岩盤清掃など漁場環境整備は現在も行っています。
養殖事業は富山湾では適していないと言われています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

水産振興課
水産業振興担
当
74-8102

アン
ケ

3054 こども 大学生をもつ親への補助金等の援助
（子供手当ては不要）

大学進学にあたり経済的負担が大きいことは理解しておりますが、
大学進学は各ご家庭の事情により選択されるものであることと、奨
学金制度を活用できることからも補助金等の援助については、予
定しておりません。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

子育て支援課
子育て応援担当
74-8117

前後 4035 能越道 能越道工事に伴う残処理工事につい
て

現在、地区関係者の了解のもと、国土交通省において残処理工
事を施工中であり、年度内には完了すると伺っています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

能越自動車道
対策室
74-8171
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区分 № 項目 意見の内容 回答
対応可能性
と対応時期

（H26.9月見直し）

対応策または
不可能な理由等

２６年度担当部署

前後 4036 議会 市議会議員の定数とレベルについて □可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

議長に意見を伝えました。 議会
74-8131


